



Let's try!

5年生学年通信

No. 3

令和4年5月17日

代かき体験をしました！

4月27日（水）の総合的な学習の時間に、代かきを行いました。中沼の東さんと中田さんが来てくださいました。まず、東さんから代かきは何のためにするのかを教えてくださいました。その後、田んぼの中に入り、道具を使って田んぼの中を平らにする作業を体験しました。最初は、ぬるっとした泥の感じに驚いたようですが、次第に慣れ「気持ちいい!」「おもしろい!」という声も聞かれました。代かき体験後は、泥を触ってみたり、生き物を探したり、ひたすら歩いたり、思い思いに楽しむことができました。最後に、機械で代かきをする様子を見せてもらいました。東さんには、質問にも答えていただいたので、米作りについていろいろ知ることができました。



田植えも体験しました！

5月2日（月）には、田植え体験がありました。最初に3人の児童が東さんと一緒に「ころがし」を使って苗を植える場所に印をつけました。まっすぐ進むのは難しいようでしたが、慎重に「ころがし」を動かしていました。



前回と同じく、最初は泥の中での作業にとまどっていました。線が交わる場所に数本ずつの苗を植えるのに悪戦苦闘。（それも4列です！）それでもさすが5年生、しばらくするとスムーズに苗を植えることができるようになりました。早く終わった人は、友だちを助けたり新しい場所で作業をしたり、進んで動いていました。

今回も、地域や保護者の方に協力していただきました。貴重な体験をさせていただきました。ありがとうございます！今後も苗の様子は総合の学習の時間などに観察をしに行く予定です。

4/22(金)

授業参観 ご参観ありがとうございました
緑の少年団・募金活動 募金にご協力いただき
ありがとうございました

